

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Pontevedra por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.**

Visto el expediente AT. 10/72 incoado en esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Pontevedra a instancia de la empresa «Fuerzas Eléctricas del Noroeste S. A.», con domicilio en La Coruña, calle F. Masias, número 2, solicitante autorización para instalar en campo de transformación en Caños-Moledo-Seño, término municipal de Marín, y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas,

Esta Delegación Provincial ha resuelto:

Autorizar a la Empresa «Fuerzas Eléctricas del Noroeste, Sociedad Anónima», la instalación de un centro de transformación de 100 KVA., relación de transformación 20 KV/220-380 V., en Caños-Moledo-Seño, término municipal de Marín.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1961 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 26 de octubre de 1966.

Para desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo cuarto del Decreto 2617/1966.

Pontevedra, 16 de diciembre de 1972.—El Delegado.—3.826-D.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

**ORDEN de 20 de diciembre de 1972 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Fuentes de Cuéllar, provincia de Segovia**

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Fuentes de Cuéllar, provincia de Segovia; y

Resultando que ante petición de concentración parcelaria, fué dispuesta por la antigua Dirección General de Ganadería la clasificación de las vías pecuarias en el término municipal de referencia, procediéndose por el Perito Agrícola del Estado don Ricardo López de Merlo al reconocimiento e inspección de las mismas, así como a redactar el oportuno proyecto de clasificación, habiéndose oído la opinión de las Autoridades locales.

Resultando que el proyecto de clasificación fué enviado a Concentración Parcelaria para su examen e informe, siendo más tarde devuelto debidamente informado, remitiéndose con posterioridad al Ayuntamiento para su exposición al público, sin protestas durante la misma, habiendo merecido favorable informe del Ayuntamiento, pero no así de la Hermandad Sindical que muestra su disconformidad alegando que no han sido incluidas como vías pecuarias en el mismo la Cañada de las Collalvidas y la Cañada del Abrevadero de Trián;

Resultando que por el señor Ingeniero Agrónomo de la Sección de Vías Pecuarias se propuso fuera ésta aprobada según había sido redactada.

Resultando que por la Asesoría Jurídica de este Instituto se ha mostrado conformidad con la propuesta de la Sección de Vías Pecuarias.

Vistos los artículos 1.º al 3.º y 5.º al 12 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944, la Ley de Concentración Parcelaria de 8 de noviembre de 1962, la Orden ministerial comunicada de 29 de noviembre de 1956, en relación con los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958;

Considerando que la reclamación formulada por la Hermandad Sindical en el sentido que no han sido incluidas como vías pecuarias en el proyecto la «Cañada de las Collalvidas» y la «Cañada del Abrevadero de Trián», no puede admitirse, ya que, en el acta levantada con fecha 10 de febrero de 1969, firmada por el representante de dicha Hermandad, no aparecen más que las cuatro vías pecuarias que figuran en el proyecto, ya que las dos vías pecuarias que se pretenden incluir son de carácter local y no tienen la consideración de bienes de dominio público, según se desprende del informe pericial correspondiente;

Considerando que la clasificación ha sido proyectada según previenen las disposiciones vigentes con el debido estudio de las necesidades de todo orden que ha de atender, y siendo favorables todos los informes emitidos en relación con la misma,

exceptuando el de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos;

Considerando que en la tramitación del expediente se han tenido en cuenta todos los requisitos legales,

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Sección de Vías Pecuarias e informe de la Asesoría Jurídica de este Instituto, ha resuelto:

Primero. Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Fuentes de Cuéllar, provincia de Segovia, por la que se declara la existencia de las vías pecuarias:

Cañada Real Merinera o del Cerro.—Anchura, 75,22 metros.

Cañada Real de Fuentes de Cuéllar a Moralde.—Anchura, 122 metros.

Vereda de Peribañez.—Anchura, 20,30 metros.

Vereda de Santa Coloma.—Anchura, 20,89 metros.

El recorrido, dirección, superficie y demás características de las vías expresadas figuran en el proyecto de clasificación redactado por el Perito Agrícola del Estado don Ricardo López de Merlo, cuyo contenido se tendrá presente en todo cuanto les afecte.

Segundo. Desestimar la reclamación formulada por la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos en virtud de las razones expuestas en el primer considerando.

Tercero. Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se consideren afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, en armonía con el artículo 12 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Virgilio Oñate Gil.

Ilmo. Sr. Director del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza.

**ORDEN de 20 de diciembre de 1972 por la que se aprueba la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alforja, provincia de Tarragona.**

Ilmo. Sr.: Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alforja, provincia de Tarragona, en el que no se ha formulado reclamación o protesta alguna durante su exposición al público, siendo favorables cuantos informes se emitieron, y habiéndose cumplido todos los requisitos legales de tramitación.

Vistos los artículos 1.º al 3.º y 5.º al 12 y 23 del Reglamento de Vías Pecuarias de 23 de diciembre de 1944, en relación con los pertinentes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta de la Sección de Vías Pecuarias e informe de la Asesoría Jurídica de este Instituto, ha resuelto:

Primero. Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Alforja, provincia de Tarragona, por la que se consideran:

### Vías pecuarias necesarias

Cañada Real Riera de Alforja.—Anchura, variable, que se determinará en el momento del deslinde.

Cordal del Collado de Alforja.—Anchura, 37,61 metros, correspondiendo a este término la mitad de dicha anchura.

El recorrido, dirección, superficie y demás características de las antedichas vías pecuarias figura en el proyecto de clasificación, redactado por el Perito Agrícola del Estado don Manuel Gómez de las Cortinas, cuyo contenido se tendrá presente en todo cuanto les afecte.

En aquellos tramos de las mismas afectados por situaciones topográficas, paso por zonas urbanas, alteraciones por el transcurso del tiempo en cauces fluviales o situaciones de derecho previstas en el artículo segundo del Reglamento de Vías Pecuarias, su anchura quedará definitivamente fijada al practicarse su deslinde.

Segundo. Esta resolución, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, para general conocimiento, agota la vía gubernativa, pudiendo los que se consideren afectados por ella interponer recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en la forma, requisitos y plazos señalados en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, en armonía con el ar-